

Gobierno argentino sube en 25% el precio del pan en la provincia de Buenos Aires



Buenos Aires, 17 may (RHC) En medio de una galopante inflación, el precio del pan en la provincia de Buenos Aires registra a partir de hoy otra alza, esta del 25 por ciento, confirmó la Federación Industrial Panaderil (FIP).

Mientras, en la invernada Bariloche, donde ya la nieve comienza a cubrir los picos de su topografía montañosa y la temperatura baja en picada en un otoño caprichosamente frío, la cuenta del gas, principal combustible de calefacción, se disparó el dos mil por ciento.

Citado por la agencia Noticias Argentinas, el presidente de la FIP, Emilio Majori, adjudicó la nueva alza del pan al impacto del incremento de tarifas en los servicios (electricidad, agua y combustibles) en los costos de producción.

El kilo de pan, uno de los alimentos más consumidos por los argentinos, aumenta este martes de 32 pesos (2,25 dólares) a 40 (2,75).

Primero comenzará por la zona sur de esa provincia, la más populosa y grande de Argentina, y la semana próxima llegará a ese valor en todo el territorio bonaerense.

Majori señaló que este aumento del 25 por ciento será aplicado en forma preliminar dado que aún no terminó el análisis del impacto total del alza de la energía eléctrica, el gas por red y el agua potable.

De este modo, la carestía de la vida sigue elevándose y se espera que por lo menos en mayo el incremento de la inflación no sea menor al tres por ciento, según calcula la consultora Elypsis, citada por **Ámbito Financiero**.

La medición interanual -señala esa firma- viene registrando una imparable aceleración; marzo cerró con una medición de 33,4 por ciento y abril con 40,1.

"Nuestro último registro a un año corrido registra un aumento de precios acumulado de 42,2%", resalta Elypsis en un informe.

El portal de noticias **El Destape** reporta desde la patagónica Bariloche que los habitantes pasaron de pagar 190 pesos (13,10 dólares) a dos mil 280 (157 dólares) por el gas en momentos que ya el frío comienza a sentirse y está a un mes del invierno que se prevé intenso.

Ante ese insólito aumento, el intendente de esa ciudad de la provincia de Río Negro, Gustavo Gennuso, pedirá una revisión a la compañía distribuidora Enargas porque muchos no pueden, simplemente, pagar las boletas.

El costo del gas sorprendió a todo Bariloche por la disparada que sufrió luego del tarifazo que aplicó el ministro de Energía y Minería, Juan José Aranguren.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93677-gobierno-argentino-sube-en-25-el-precio-del-pan-en-la-provincia-de-buenos-aires>



Radio Habana Cuba